

ONU: Cuba comparte experiencias en reducir riesgos de desastres



Nueva York, 24 feb (RHC) La viceministra del Comercio Exterior y la Inversión Extranjera de Cuba, Ileana Núñez, compartió este 24 de febrero en Nueva York, las experiencias de su país en la reducción de riesgos de desastres.

Durante una reunión ministerial a propósito de los 50 años del Programa de Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD), la funcionaria intervino como moderadora en uno de los paneles del foro, en el que señaló la importancia de enfocar la gestión de riesgos de manera integral, incluyendo las fases de prevención, preparativos, respuesta y recuperación.

"Nuestra experiencia demuestra la necesidad de contar con un sistema de defensa civil que aglutine a las instituciones y los recursos de la sociedad para la protección de las personas, sus bienes y la infraestructura socio-económica", dijo Núñez.

Explicó que la mayor isla de Las Antillas ha sufrido huracanes, sequías y otras consecuencias del cambio climático, y cuenta con fortalezas como la participación popular y la voluntad política de sus autoridades.

"Todo esto pese a ser un pequeño estado insular en desarrollo, bloqueado por más de medio siglo y que no es miembro de las entidades financieras internacionales", advirtió.

Cuba coopera en el tema con 15 países del Caribe, 12 de América Latina, siete de África y cuatro de Asia.

(Con información de PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/85252-onu-cuba-comparte-experiencias-en-reducir-riesgos-de-desastres>



Radio Habana Cuba